

水引地区コミ協便り

# みずひき



第5号

令和6年9月10日発行

水引地区コミュニティ協議会

☎&FAX0996-26-3849



子ども早飲み大会



やっぱ若けもんには  
勝てんなあ

んだ、こやビールじゃなかよ!



カラオケ大会  
芸達者な草道西  
濱走自治会長

**第28回草道むらおこし盆踊り大会**  
8月14日は、朝からじりじりと灼熱で焦がれ  
そうな中で、盆踊り会場の設営が行われましたが、  
午後3時ぐらいから襲ってきた突然の大豪雨で、  
せっかくの会場もびしょ濡れ。  
しかし皆さんの祈りが通じたのか5時ぐらいに  
は好天気に戻り、グラウンドには多少のぬかる  
みが出来たものの、会場は満員御礼の賑わいで、真  
夏の宵のひと時を楽しんでいただきました。



**8月17日は 浜田15回夏祭り で  
夏 真っ盛りの大盛り上がり!!**



### 水引地区の現状

人口	2,127人
世帯数	1,220世帯
65以上の人口	1,097人
高齢化率	51.6%

高齢化率が 21%を超える社会  
を超高齢化社会と言います

薩摩川内市の高齢化率 33.2%

令和6年4月1日現在

### いきいきサロンと

### 社会福祉部会の合同会議

8月2日に水引地区社会福祉部会  
は、社会福祉協議会の地域福祉課のメ  
ンバーを交えて、四つにグループ分け  
したグループワークを行い、それぞれ  
の水引地区の問題点や課題について話  
し合いました。少しでも今後の改善に  
繋がれば良いと思います。



### 炎天下の中でも

### 消防団火災対応訓練を実施



じりじりとアスファルトを焦がす様  
な猛暑日の8月4日、最も気温が高い  
と思われる午後3時前から、高速船川  
内港ターミナルに川内西方面隊の水引  
分団、川内西分団、高城西分団が集結  
し、合同の消防団火災対応訓練を実施  
しました。

薩摩川内市消防団では、今年度、市消  
防操法大会を開催しないこととなりま  
したが、消防操法は現場活動の基本動  
作であり、訓練不足による警防力及び  
団員の士気の低下が危惧されることか  
ら、団員の士気の高揚と市民の皆様か  
らの信頼を高めるため、これに代わる  
「火災対応訓練」を実施し市民の安心  
安全のため、訓練を重ねております。

### 水引コミュニティセンター

### 改修工事のお知らせ

7月22日～11月25日まで1  
階の改修工事を行います。その間現  
図書室と和室は使えなくなります。  
工事後は現在の混合トイレが男女  
に分かれバリアフリースペースも追  
加されます。現在の和室はフローリ  
ング仕様となり、図書室を兼ねた会  
議室に生まれ変わります。なお1階  
奥の和室もフローリングとなり小会  
議室として使用できます。  
工事内容によつては早く使える部  
屋もありますので、館内ご利用希望  
の際はコミュニティセンターまでご  
確認ください。



当紙面をカラー又は拡大してご  
覧になれます。左記のQRコード  
をスマホで読み取ると簡単です。



水引地区からの  
お知らせの下に  
水引地区コミュ  
ニティ協議会便  
りがあります。

### コミセン窓から

熱帯の海洋上で発生する低気  
圧を熱帯低気圧と呼び、このうち  
北西太平洋で発達し中心付近の  
最大風速の平均値がおよそ17  
m以上になったものを台風と呼  
びます。地球の自転の影響で北へ  
向かう性質を持ちます。

台風の風には特徴があり、中心付近は  
台風の目と呼ばれ、比較的弱い領域で、  
台風の目の周辺が最も強い領域です。ま  
た、一般的に台風の進行方向に向かって  
右側が左側に比べ強く吹きます。

また台風の勢力の目安として

弱い 990ヘクトパスカル以上

並み 960～989ヘクトパスカル

強い 930～959ヘクトパスカル

猛烈 900ヘクトパスカル

というように、気圧が下がるにつれて台  
風の勢力が強くなっていきますので台風  
情報の際にはこの気圧を参考にされると  
わかりやすいと思います。(大迫)



記録的な勢力の台風1  
0号は上甕島に上陸直前  
に進路を変えて、網津町交  
叉点の真上を通過し、水引  
地区一带は台風の目に入  
りました。午前8時頃  
写真提供・網津町湯田さん